

Veranstaltung am Pelizaeus-Gymnasium

Schüler rücken das Klima in den Fokus

PADERBORN (WV). Was haben Baku und Paderborn gemeinsam? Im November 2024 eine ganze Menge. Anlässlich des Weltklimagipfels in der Hauptstadt von Aserbaidschan präsentieren Schüler des Pelizaeus-Gymnasiums in der Aula (A-Gebäude, 2. Stock) am Dienstag, 19. November, 18.30 Uhr, bei freiem Eintritt den „Elternzukunftsabend“, der auch Bezug auf die Unwetter-Katastrophe in Valencia nimmt.

Unterstützt von Experten



Moderatorinnen und Organisatorinnen (von links): Pauline Rezat, Lotta Rimrod, Zoe Thomas, Paula Kerstin, Amalia und Paulina Stahl. Es fehlen Jule Wick und Laura Gringel.

aus den Bereichen Klimaforschung, Meteorologie, Didaktik und Klimaschutzlösungen aus Deutschland, Dänemark und Spanien moderieren die Schülerinnen Paula Kerstin, Paulina Stahl, Amalia Stahl, Zoe Thomas und Lotta Rimrod die Veranstaltung.

Der „Elternzukunftsabend“ bietet Live-Schaltungen ins Ausland, Video-Einspieler und Experten-Interviews. Auch die notwendige Übersetzung liegt, wie die Kameraführung, Regie und Ton-technik in der Hand von Schülern.

„Wir möchten mit dieser Veranstaltung, die in ähnlicher Form am Vormittag auch für unsere Schüler und Schülerinnen durchgeführt wird, ein breites Publikum in Paderborn erreichen und anhand von verschiedenen Aspekten die Risiken, aber auch die Chancen beleuchten und ein Forum für gesellschaftliche Debatten bieten“, sagt Lehrerin Kirsten Flemming, die zusammen mit ihren Kollegen Ulrike Gallasch und Maximilian Meiß die Jungen und Mädchen bei der Umsetzung unterstützt.